

## Protokoll der Sitzung am 08.01.2018

### Inhalt

TOP 00 Emo-Runde .....	2
TOP 01 Formalia .....	2
TOP 02 Finanzen .....	2
Jahresendabrechnung .....	2
WeiFei .....	2
Antrag Bürobedarf 2018 über 150€.....	2
Antrag Wasserkocher über 49,90€.....	2
Antrag Websitekosten 100€ (Domain, Webspace).....	3
TOP 03 Gremien .....	3
IRat (Nele) .....	3
FakRat.....	4
StuRa .....	4
Marx-Lesekreis (Juni war da).....	4
Treffen Studiendekan (nächste Woche Montag) .....	4
TOP 04 FSR-Aktivitäten .....	4
Lokalgruppe Jugend rettet (Hanne ist da und stellt die Initiative vor).....	4
TOP 05 Sonstiges .....	6

## TOP 00 Emo-Runde

### TOP 01 Formalia

Anwesende	Freddy, Jo, Antonio, Nele, Freddy, Ari, Miri, Nico, Juni + Hanne (Gast)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Freddy
	Protokoll: Jo
Nächste Sitzung	Datum: 15.01.2018
	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Jo
	Essenseinkauf: Antonio
Protokoll der letzten Sitzung	// – 11.12. Angenommen einstimmig
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

### TOP 02 Finanzen

#### Jahresendabrechnung

- Nele, Freddy, Dominik dran – vorr. In der Frist fertig

#### WeiFei

- Vertrag mit Felsenkeller steht noch aus. Soll in den nächsten Tagen kommen. Nico & Nele schauen drüber
- Alle die noch Geld von uns wollen sollen Auslagenrückerstattungsantrag stellen (spread the word)

#### Antrag Bürobedarf 2018 über 150€

- Empfehlungsabstimmung: einstimmig dafür
- Gewählte: einstimmig dafür

#### Antrag Wasserkocher über 49,90€

- Empfehlungsabstimmung: einstimmig dafür
- Gewählte: einstimmig dafür

→ Nico sucht einen neuen Wasserkocher

Antrag Websitekosten 100€ (Domain, Webspace)

- Empfehlungsabstimmung: einstimmig dafür
- Gewählte: einstimmig dafür

## TOP 03 Gremien

IRat (Nele)

- Fachinformationsdienst Politikwissenschaft (Pollux) ab diesem Jahr für die Powis freigeschaltet
  - Freddy, Nele, Jo schauen es sich an und geben Feedback zu Funktionalität & Co.
- **Bericht von Fr. Lorenz im IRat:**
  - Schulze-Wessel für Promotionskommission
  - Monnet-Chair soll als best-practice dienen
  - Es wird ein Modul politische Bildung für alle Studierende an der Uni geschaffen (Folgen für Personalbestand ungeklärt)
  - Die Brüssel-Exkursion soll für Lehramt geöffnet werden
  - Ausschreibung PoThe noch nicht raus, aber „demnächst“
  - Stellenausschreibung der restlichen Lehrstühle soll sequentiell erfolgen („für besseren Überblick“)
  - Koop bleibt bis Ende September am Institut
  - Kooperation mit Lyon (wollen gemeinsamen Studiengang mit uns – hier B.A. & M.A. und dort Diplom mit Möglichkeit sowohl Master als auch Diplom gleichzeitig abzuschließen). Es soll nichts an unserem Modulplan geändert werden. 5-10 Personen
    - Wie stehen wir dazu: Wir finden das gut, solange dadurch Lehrangebot oder Personalschlüssel nicht schlechter werden
  - Haben wir Interesse an Fakultätsabschlussferien? (Keine klare Position)
  - Problem in der Promotionskommission: Schlechte Chance auf Summa weil Global Studies zu gute Noten vergibt (ungerechtfertigt?)
  - Institutskolloquium sollen vom FSR besser beworben werden

- Studiengang East-Central Europe ist entfristet
- Lehrplanung für SS steht (soll uns zugeschickt werden)
- Prof. Elsenhans will weitermachen

#### FakRat

- Modul Pol. Bildung bei uns (mit Auswahlmöglichkeiten)
- Workshopreihe Studienreform (Hofsäss, Kater)
- wir sollen Anregungen zur Verbesserung des Studiengangs für die Weiterbildung einreichen

#### StuRa

- Teilauto hat Vertrag mit StuRa gekündigt
- Erste Gemeinsame Sitzung von Senat und Hochschulrat (externes Beratungsgremium)
- Nächstes StuRa Plenum (morgen)

#### Marx-Lesekreis (Juni war da)

- wirkt kompetent & spannend

#### Treffen Studiendekan (nächste Woche Montag)

15.01. -17 Uhr (Freddy geht hin)

Unsere Themen: Methodenlehre, Lehrstuhlbesetzung am Institut

## TOP 04 FSR-Aktivitäten

#### Lokalgruppe Jugend rettet (Hanne ist da und stellt die Initiative vor)

- Allgemein:
  - aktive Seenotrettung im Mittelmeer mit eigenem Schiff
  - Machen Öffentlichkeitsarbeit zu Flucht & Migration
- Konkret:
  - Machen Vortragsreihe (Ideen) auf SoliBasis ab 19-21. Februar
  - Bisher bei Veranstaltungen zw. 20-30 Personen
    - 1 Abend Women in exile (Verein)
    - 1 Abend Ärzte ohne Grenzen
    - 1 Abend Geschichte der Seenotrettung
    - 1 Abend Filmvorführung Lesbos
    - 1 Abend InEUmanity und das Europäische Asylsystem

- Fragen an uns:
  - Finanzielle Unterstützung und Werbung:
    - Möglich einfach Antrag stellen

### **Fachschaftsabend mit Fr. Schulze-Wessel und Hr. Vogel**

- Spät dran für Termin dieses Semester
- Termin im neuen Semester: Antonio & Nico kümmern sich drum

### **Evaluation der WiFei**

Donnerstag: 2 Uhr (wer Bock hat, soll vorbeischauen)

### **Evaluation der KlauTa**

- Juni & Nele überarbeiten KlauTa-Protokoll noch einmal
- Im SS FZwischenbilanz der Vorhaben

### **AK Methodenlehre**

- Ab Februar starten

### **AK Qualität der Leere**

- Miri gründet Telegram-Gruppe

### **Causa Rauscher**

- Pates & Schulze-Wessel arbeiten an Statement

### **Modulevaluation**

- Fragen anschauen & event. qualitatives Auswertungsgespräch vorbereiten, danach Auswertung und Nachbereitung mit Dozent\*innen
- Nele, Nico, Jo

### **Lehrbericht (März. Februar)**

- Wir haben nur 2 Wochen Zeit für eigenes Statement (jeder sollte möglichst Zeit reservieren)

### **IYSSE**

- Kritik an offenem Brief von Lorenz: Prof. Lorenz hat nachgefragt & wäre bereit für Gespräche (kein Bedarf)

## **Studierendenbefragung**

- Nele, Freddy & Jo
- Nachbereitung der Befragung aus dem SS (auch für Vorbereitung nächstes Semester)

## **FSR-Raum aufräumen**

- Streichen mit aufräumen verbinden
- PoWision sollte ausziehen
- Wann: so ca. ab 07. Februar
  - Miri erstellt ein Doodle & kümmert sich um einen Strei-Termin

## **PowiFrüh**

Fällt aus

## **Schlüsselübergabe**

- Ari nächste Woche an Nico
- Antonio bekommt freien Schlüssel

## **TOP 05 Sonstiges**

- Analoger Briefkasten